

Boletín Número 039
Toluca, México, a 28 de febrero de 2017.

AVANZA IEEM EN PROCESO ELECTORAL

- ***Se realiza un trabajo meticuloso en cada uno de los procedimientos para dar certeza de los resultados que se tengan al finalizar la Jornada Electoral del 4 de junio.***

El Calendario Electoral para la elección de Gobernador en el estado de México que está en proceso se ha cumplido conforme lo establece la normatividad electoral y se realiza en estrecha coordinación con el Instituto Nacional Electoral, a efecto de dar certeza y confianza a los actores políticos, candidatos y, sobre todo, a la ciudadanía, para que participe y emita su voto el 4 de junio, destacó Gabriel Corona Armenta, Consejero Electoral del Instituto Electoral del Estado de México.

Explicó que se trabaja para ofrecer una elección ejemplar a la ciudadanía del Estado de México, por lo que se pone especial cuidado y se realiza un trabajo meticuloso en cada uno de los procedimientos, para con ello, dar certeza de los resultados que se tengan al finalizar la Jornada Electoral del 4 de junio. Asimismo destacó que “el voto es una invención extraordinaria de la humanidad para que a través de su emisión se pueda incidir en la formación de gobiernos a través de vía pacífica. La labor de la autoridad electoral es darle valor al voto y que los gobiernos sean producto de la voluntad popular”

Durante la entrevista realizada en el programa de televisión del IEEM “*Entre Todos*”, conducido por la periodista Guadalupe Juárez, el Consejero Electoral explicó el trabajo que se ha desarrollado hasta el momento y dio a conocer las siguientes etapas por desahogar, así como las novedades que tiene el Proceso Electoral de Gobernador 2016-2017.

Corona Armenta señaló que en este momento se desarrolla la etapa de precampañas, que son dirigidas hacia los militantes para definir a su candidato, mismas que concluirán el próximo 3 de marzo, en las que los partidos políticos definirán quiénes serán sus candidatos. En el periodo de intercampañas, del 4 de marzo al 2 de abril del año en curso, se deberán registrar a los candidatos, plataformas electorales, entre otros; posteriormente viene la parte más intensa del proceso con las campañas electorales, dirigidas a la ciudadanía en general, que concluirán el 31 de mayo, y después el periodo de reflexión; 3 días para que los ciudadanos mediten por quién emitirán su voto.

Agregó que los institutos políticos tienen hasta el 29 de marzo para solicitar el registro de sus candidatos, en tanto, el IEEM tiene hasta el 2 de abril para verificar que los registros realizados, tanto de los partidos políticos como de los aspirantes a candidatos independientes, cumplan con los requisitos establecidos por la normatividad electoral.

Refirió que “en esta elección de gobernador hay 10 aspirantes a candidato independiente; un número alto si se toma en cuenta el número de partidos políticos registrados, lo que podría propiciar una dinámica diferente a la competencia por el poder en la entidad; por ello, la autoridad electoral toma todas las previsiones para que se mantengan dentro los cauces legales y se procura que en tiempo y forma, se tengan las boletas y documentación para que en la Jornada Electoral se cuente con los nombres que quedarán registrados”.

“Por primera ocasión los mexiquenses que radican en el extranjero podrán emitir su voto en una elección de gobernador, aunque el 97.7% de ellos se concentra en la Unión Americana y, a pesar de que por las condiciones políticas que tiene dicha nación, se ha convertido en una actividad compleja, se sigue haciendo un esfuerzo importante para incentivar que se emita el voto desde allá”, expresó el Consejero Electoral y Presidente de la Comisión Especial del Voto de los mexiquenses que radiquen en el extranjero., Gabriel Corona, quien además recordó que para emitir su voto deben registrarse, y tienen sólo hasta el 15 de marzo, a efecto de poder enviarles el paquete postal para que puedan sufragar desde su lugar de residencia en el extranjero.

Corona, dijo que en la actualidad los plazos de precampañas y campañas se han reducido, por lo que los actores y partidos políticos hacen el esfuerzo para que la ciudadanía esté informada y se involucre, ya sea participando como militantes o buenos espectadores. El IEEM trabaja diariamente para que los ciudadanos estén debidamente informados y tengan elementos para decidir.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social